

Pisto'es réunis dans la salle publique, ont présenté à M. le chanoine Vézina, leur curé, une adresse accompagnée d'un magnifique cadeau. Les paroissiens des Trois-Pisto'es ont voulu par cette démonstration prouver l'affection et le respect qu'ils ont pour leur digne curé.

---

Le 8 du courant Monseigneur l'Evêque et M. le Grand Vicaire sont montés à Québec pour assister au mariage de leur nièce, Mlle Hectorine Langevin.

---

Le Rév. M. Bolduc, curé de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père, partira le 11 février prochain pour un voyage d'une couple de mois aux États-Unis. M. Bolduc, tout en prêchant des missions aux Canadiens, travaillera aussi dans les intérêts du pèlerinage de Sainte-Anne.

---

Le révérend M. Augustin Ladrière, curé de Notre-Dame du Sacré-Cœur, décédé le 4 du courant, appartenait à la société d'une messe, section provinciale, et était membre de la Caisse Saint-Germain.

Le Rév. M. Clément Alfred Loranger, curé de St Joseph de Lanoraie, décédé le 15 du courant, était aussi membre de la société d'une messe.

F. X. CLOUTIER, Ptre.

*Pro-Secrétaire.*

---

Le Révérend Monsieur Romuald Philippe Sylvain, ci-devant directeur du Grand-Séminaire de Rimouski, vient d'être nommé curé de N. D. du Sacré-Cœur, en remplacement du regretté M. Augustin Ladrière, qui vient de mourir.

F. X. CLOUTIER, Ptre.

*Pro-Secrétaire.*